

BERICHT

4. August 2021

Starke Nachwuchsarbeit bei den Cavemen / Neues Kids-Team im Baseball



Ganz viel Zuspruch erfuhr das Schnuppertraining der Abteilung Jugend der Villingendorfer Baseballer. Die Jugendtrainer um Jugendbeauftragter Thomas Kurbel und viele Helfer hatten zum Probetraining im Juli auf dem baseballplatz aufgerufen. 18 hochbegeisterte Kids im Alter von 4-9 Jahren hatten schon so lange darauf warten müssen und nahmen jetzt mit viel Spaß daran teil.

Das Ziel dieser Aktion, es soll wieder eine Kindermannschaft für die Kleinsten der Baseball-Familie gegründet werden. Der Bedarf, so der Jugendausschuss sei da, da immer wieder Eltern nach Trainingsstunden in diesem Alter nachfragen.

Ganz nach dem Motto : früh übt sich wer ein Meister werden will, wird dabei altersgerecht der spielerische Umgang mit Handschuh, Baseball und Schläger vermittelt. Auch die Grundkenntnisse des Baseballsport an sich, sowie Teamwork und Fairplay Gedanke, kommen nicht zu kurz.

Das 1. richtige Training dieser Gruppe das zeitnah darauf folgte, konnten die beiden Trainer Vivian Kurbel und Lea Dreier als Erfolg verbuchen, denn 14 lernwillige und mit Feuereifer zu Werke gehende Kids nahmen daran teil.

Ab sofort wird dieses Angebot für 4-9 jährige fest im Trainingsplan der Cavemen aufgenommen. Jeden Mittwoch von 17:15-18:30 Uhr. Wer Lust hat, kann einfach auf dem Baseballplatz vorbeikommen. Das Training findet jeweils draußen und nur bei gutem Wetter statt, und das auch in den Sommerferien !

[Nach oben](#)